

Also ein kurzer Bericht der Motorradtour von heute Sonntag, den 28.Mai 2023

Zugesagte Teilnehmer 4 effektiv erschienen leider nur 3....!

Der Start war das Restaurant Blume in Bretzwil so ging es dann rüber auf Reigoldswil Oberdorf den Hauenstein rauf auf Bärenwil auf der anderen Seite runter nach Egerkingen weiter nach Härkingen dann rüber auf Rothrist dann weiter nach Wauwil von dort aus auf die Fritzenfluh zum Mittagessen ein echt tolles Restaurant. Nach dem Essen weiter nach Sumiswald weiter Richtung Madiswil weiter nach Langenthal Niederbipp natürlich weiter nach Gänsbrunnen dann kurz eine pinkel Pause dann sofort weiter nach Moutier und über Delemont Richtung Laufen.

In Zwingen haben wir uns dann getrennt, weil Fritz musste noch hinter den Grill stehen und Franz wollte noch seine Schwester in Brislach besuchen es war etwa 16:30 Uhr als wir uns dann getrennt haben. Aufgrund von mangelnden Sozia Ladys fehlt es uns an Fotos.

Das Wetter war traumhaft ca. 25 bis 27 Grad strahlender Sonnenschein die abgespulten Kilometer betragen ziemlich genau 230 km.

Fritz und ich dank dem Franz, dass er als Tour Guide eingesprungen ist.

Natürlich freuen wir uns alle jetzt schon auf den nächsten Sonntag 🏍️👍☀️

So viel zu meinem kurzen Bericht einen lieben Gruss vom Mario